

どうぞよろしくお願いいたします。

※ 撮影当日、勤務日でなかった ALT、スクールカウンセラー、さわやか教育指導員等もおりますことを申し添えます。

なお、学校再開後配布する「校長室だより」には、全職員の名前の入った一覧も掲載しております。HP上は控えさせてもらいますこと御理解ください。

新型コロナウィルスに負けるな!①

これほど拡大、長期化するとは…予想をはるかに超えた勢いで、世界中に蔓延している新型コロナウイルス。教育活動にも大きな影響を与えています。「終息」はまだでも「収束」の兆しさえ見えません。休校中に強く感じたのは『学校は生徒あってのもの』ということです。登校日に生徒の声や笑顔を見るとホッとします。もう一つは『保護者の協力のありがたさ』です。短縮・簡素化した卒・入学式で何人もの保護者の方から「大変な中、子どものためにありがとうございます」「よい思い出ができました」「中学校での給食を楽しみにしていたので嬉しいです」などの声をいただきました。ありがたいことです。

少しでも早く安全な学校再開ができるよう、今後も「手洗い・消毒、うがい、マスクの 徹底」と「3密(密閉ムンムン・密集ギュウギュウ・密接ペチャクチャ)を避ける」よう御家庭でも御 配意お願いします。なお、登校時のマスクの色は問いません。HPにミシンも針も使わな い手作りマスクも掲載中です。また、感染予防のために休む場合は、欠席扱いになりませ んので、その旨を必ず学校に連絡ください。どうぞよろしくお願いします。

<お知らせ>

学校HP上に「コロナウイルス対策」のコーナーを新設しました。各種通知やマスクの作り方、学習や子育て支援が掲載されている市教育センターへのリンクなどを掲載しています。ぜひ御活用ください。